

Habt ihr Lust zu tanzen?

Euer „Können“ auf Turnieren und Sitzungen zu präsentieren? Oder auch zu singen?

Dann seid Ihr bei uns genau richtig. Bei den Südsinsulanern gibt es viel Spaß und viele Aktivitäten. Und das nicht nur im Karneval. So z.B. beim Sommerfest, im Zeltlager, beim Weihnachtsfest bis hin zu mehrtägigen Fahrten in die Jugendherberge.

Auch könnt Ihr Euch auf unserer Homepage informieren:
www.suedinsulaner.de

Trainiert wird immer **dienstags ab 17 Uhr** im **Bürgerhaus Lütticherstrasse**. Je nach Altersklasse, von Bambinis bis hin zu Aktivenschautänzen, Solisten und Tanzpaaren, wir haben Alles im Angebot. Wenn Ihr Lust habt, kommt doch einfach mal vorbei, oder meldet Euch doch unter folgender Rufnummer: 0177/32 07 136.

Das erste Training für die neue Session ist am 14.4.2015 im Bürgerhaus, Lütticherstrasse.



Südsinsulaner

